
10月31日，世茂·王府街3
期租售庆典于济南贵和皇冠假
日酒店成功举办，为蝶变中的
泉城路再添丰碑。盛典中，济
南各界财富巨头、菁英人士就
世茂·王府街3期商铺所蕴含的
投资价值和财富商机展开巅峰
论道，十大全球知名品牌应邀
出席并现场签约入驻，整个招
商大会声势浩大，盛况空前。

世茂股份助理总裁兼山东

区域公司总经理陆术东先生，
首先在会上致辞并对世茂·王府
街的产品优势极其广阔发展前
景进行了细致的解读，令在场
投资客对世茂·王府街3期商铺
有了更为深入的了解。应邀出
席的中国步行街工作委员会主
任韩健徽先生也全面的阐述了
世茂?王府街的政商中心地位和
济南市政的规划改造，令现场
嘉宾了解到政府对世茂·王府街

的高度重视。在由各级领导、
银行高层、商家代表组成的座
谈会中，深度探讨了商铺不动
产投资的优势，令投资客认识
到不同投资渠道的优劣。看到
各界层峰人士对世茂·王府街的
一致认可，受邀嘉宾纷纷表
示，他们对3期商铺所蕴藏的投
资价值报以更为强大的信心，
要与世茂一起共享千亿财富红
利。

世茂·王府街30-500平3期
铺王，由世茂商管统一运营。
以中国传统文化艺术、餐饮娱
乐为经营主题，定位为集体验
式消费、会所服务、文化交
流、中高端零售于一体的人文
特色商街。借势40万平商业综
合体的创富平台，畅享12万平
购物中心日均10万客流，超强
聚客力令商铺无需担忧开业人
气，投资有保障。

世世茂茂··王王府府街街33期期成成功功举举办办租租售售盛盛典典

11月6日下午，重汽地产、
市科协、市教育局、区科协、
团区委等机构单位领导与历城
六中师生们齐聚一堂，共同见
证重汽·翡翠外滩杯历城区第
四届青少年科技创新技能大赛
的盛情启幕。比赛项目共两
个，无线电测向和国际数棋。
展示项目共六个：为师生创新
作品、七巧板多副组合、科学
幻想画、3D打印、网页制作和
电脑动画；科技大篷车小游戏
若干。

科普的目标就是要讲“科
学”的道理，让科学的门外汉
懂得科学的道理，用“科学”
思维方式看待和处理周边事
物。青少年正处于接收新鲜事
物的状态，科技创新能够更好
地开拓其思维和视野，为以后
的成长打下铺垫。作为此次活
动的赞助商，重汽地产一直高
度重视与历城六中的密切合
作，并积极协调推进，经常举
办并赞助各种的活动，不仅丰
富社区孩子们的学习生活，也

是对历城六中“为幸福人生做
准备”校训的有利宣扬和实
践，更是重汽地产对社会责任
的真情实践。

重汽·翡翠外滩作为重汽
地产翡翠系巅峰巨制，自面市
以来一直深受期待。如今随着
历城六中新校舍的交付，随着
滨河新区的配套不断完善，随
着项目的建筑外立面已呈现，
现房品质看得见，一个醇熟的
山河大宅呼之欲出。

目前，重汽·翡翠外滩全

民营销盛情启动，只要您将重
汽·翡翠外滩介绍给自己的亲
朋好友，成交之后即可获得两
千元现金奖励。90-140平山河
大宅倾情加推，晚报团购2万抵
4万，另享购房返现金活动，
1000-4000元不等。另外，重汽
地产感恩回馈，重汽·翡翠外
滩、重汽·1956、重汽·翡翠
东郡、重汽·莱蒙湖四盘联
动，钜“惠”全城，每周各推
出一套特价房。

重重汽汽··翡翡翠翠外外滩滩杯杯青青少少年年科科技技大大赛赛启启幕幕

在“金九”持续低迷的楼市
环境下，不少业内人士预测济
南楼市的“银十”也是困难重
重，但进入10月以来，实际的
销售状况相对于1-9月份楼市持
续低迷状态有所不同。

上周 ( 1 0月 2 7日 - 1 1月 2
日)，济南市商品房网签量环比
增长35%，同比增长接近5成，
已连续4周出现了住宅网签的上
涨，经多个楼盘走访调查，不
难发现，在近期出现的“涨
价”声愈演愈烈的同时，不少
商家却在降价促销，而进入11
月份以来，有专家曾指出，济
南楼市今年接近尾声，近期不
少购房者的态度明确，开始出
手。

住宅网签涨幅达20%

10月27日-11月2日，截至
11月2日18时，根据济南市住宅
与房地产信息网发布的数据，
济南市共网签商品房2833套，
其中住宅网签1778套。这是除
了7月10日济南市限购取消后的
两周，今年以来网签数量最高
的一周，可能是由于限购取消
后的网签拖延后大量的“补
签”。但上周2833套的网签量
也可以说是今年的新高。

“金九银十”已过，济南
楼市的销售情况反而在这“过
气”的11月迎来不少人气，这
是因为 1 0月长假看房人数增
多，随后商品房网签数量大幅

上扬，这种势头延续至今。

促销仍为主旋律

记者上周还通过走访发现
济南东部地区有几家刚需大盘
刚刚入市，就出现了6000元/平
米左右的价格，这吸引了不少
的看房者前来认筹。

个别楼盘透出要涨价的消
息。但通过记者调查发现，涨
价的楼盘几乎没有，价格在合
理的区间浮动，而“促销”、
“打折”、“钜惠”仍是地产
商的主旋律在直观上来说，这
是所谓的“直降”，而有些楼
盘拥有这样的优惠力度，而原
始价格和2014年上半年的价格
持平，这又是在另一方面进行

“变相降价”。

大户型更受青睐

小户型一直是刚需人群的
“必需品”，导致有些楼盘的紧俏
房源没有大户型的一席之地，但
是在11月3日的网签中，改善型
房源在今年的市场比重有所增
加，这也验证了今年的购房主力
指向“改善性”的房源。眼看就要
进入年底的“冲刺阶段”，开发商
更是使出浑身解数吸引消费者
前来购房，根据1-9月的市场成
交情况不难看出，年底楼市回温
的势头还是明朗的，加上开发商
优惠政策的不断调整，今年年底
的成交高潮或将在12月底左右
出现。 (楼市记者 张原硕)

年年底底或或迎迎成成交交高高潮潮

10月30日下午,中国最宜居城
市之一的珠海市再次引起世人瞩
目，在该市刚刚落成国内领先的国
际会展中心，隆重举行了“建设
国际宜居城市”媒体高峰论坛暨
2014年中国主流媒体联盟论坛。
论坛由珠海特区报社和中国主流
媒体宣传联盟联合主办，珠海华
发集团给予了鼎力支持。论坛邀
请了住建部住房政策专家委员会
副主任、全国房地产商会联盟主
席顾云昌教授、珠海市住规建局
总规划师李清、中国主流媒体宣
传联盟秘书长牛忠麟等重量级专
家学者应邀作主题演讲。中国主
流媒体宣传联盟的32家媒体代表
及珠海房地产界代表现场与主讲
嘉宾观点碰撞，精彩互动，对于
珠海的宜居环境赞不绝口。

顾云昌认为，我国正处于新型
城镇化建设的进程当中，必须把宜
居城市的建设当作一个重要目标
提出来。所以，珠海市结合国家的
新型城镇化战略打造国际宜居城
市的做法，给我国的新城镇建设提
供了一个样本。

李清表示，珠海在城市规划和
建设管理方面始终坚持环境保护
优先，使珠海城市与山、海、河、田
等自然风光有机融合，形成了城市
在绿色中溶解的大地城市景观，塑
造了符合生态城市要求的空间格

局，为城市环境品牌的塑造与提升
奠定了关键性的空间基础。

从2012年开始，珠海市放眼全
球谋划城市发展，聘请了一批国
内外知名专家作为城市规划战略
顾问及领衔编制重点规划设计项
目，形成了一个宜居城市规划体

系。充分利用大型山地自然绿地
系统及河流、绿道、道路廊道、
生态隔离带，构建生态安全格局
体系，形成蓝绿系统，人均公园
绿地面积19 . 02平方米。确保市民
户外500米半径内就有一块5000平
方米以上的绿地。

近日，《珠海市建设生态文
明示范市制度研究》课题顺利通
过环保部组织的专家论证，英国
《每日电讯报》也刊登文章“点
赞”珠海坚持生态文明建设与科
学发展从而成为“中国最宜居城
市”。珠海目前取得的宜居城市建

设成效，正受到各界持续的关注和
肯定。

围绕建设“生态文明新特区、
科学发展示范市”的城市定位，
与全面深化改革相结合，珠海新
型城镇化战略的实施将向更高的
目标迈进。日前，珠海出台《关
于实施新型城镇化战略、建设国际
宜居城市的决定》(以下简称《决
定》)，将以改革创新为动力，着力
建设国际珠海、活力珠海、生态珠
海、美丽珠海、智慧珠海、幸福珠
海，实现“在环境宜居上能够与欧
美先进国家相媲美”的目标。

据了解，珠海建设国际宜居城
市战略分三步走，到2016年，全面
提升城市综合承载力，打好建设
国际宜居城市的基础。人均GDP
继续保持全省领先地位，基本建
成全国生态市和生态文明示范
市、珠江口西岸交通枢纽城市，
实现创建全国文明城市目标，
“平安指数”继续保持全国领先水
平。第二步，到2020年，城市竞争力
显著增强，接近国际宜居城市标
准。基本建成珠江口西岸核心城
市，成为国家新型城镇化示范市。
第三步，到2030年左右，基本建成
生态安全和谐、功能与国际接轨、
空间集约高效、设施绿色低碳、生
活和谐宜人、管理高效便捷的国际
宜居城市。 (楼市记者 矫娟)

从中国宜居迈向国际宜居

主主流流媒媒体体联联盟盟为为珠珠海海点点赞赞
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住宅楼顶架广告牌

业主是否有收益？

开发商与物业公司在小区楼上
架设广告牌，居民是否应该有收益?

读者求助
周先生在济南东部购买了一栋

顶层商品房，经过装修已经入住使
用，由于周先生的房屋靠近经十东
路，又处于比较明显的地理位置，
小区开发商和物业公司未经广大业
主同意的前提下擅自在楼顶架设广
告牌，据部分业主打听，开发商每
年收取的广告费很高，可是开发商
全部据为己有，广大居民纷纷致电
咨询，业主是否应该有收益?

律师分析
北京市隆安(济南)律师事务所

房地产法律事务部白金印律师分
析，小区楼顶属于楼层公共建筑部
分，由楼座的全部产权人共有.按照
《物业管理条例》第55条规定，利
用物业共用部位、共用设施设备进
行经营的，应当征得相关业主、业
主大会、物业服务企业等部门的同
意，并且办理相关手续，开设广告
应当到工商部门和城管部门办理广
告批准手续。因此确定了小区楼顶
的所有权，也就确定了谁对小区楼
顶这一公共建筑享有处分权、使用
权、收益权。不论是开发商还是物
业管理公司，都应当遵守条例的规
定。作为物业所有权人的业主，对
经营广告收入也有收益权。具体的
收益分配比例，可以由全体业主、
业主委员会与开发商或物业管理公
司协商确定。业主所得的收益应当
主要用于补充专项维修资金，也可
以按照业主大会的决定进行使用。

(帮办记者 杜壮)
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